



REACCIONES POLÍTICAS

Lanzarote rechaza la “politización” y Cabero pide “implicación”

El alcalde de Salamanca, Julián Lanzarote, hizo suya la recomendación lanzada en la reunión de ayer por el presidente regional, Juan Vicente Herrera, y abogó por “huir de cualquier politización” en la organización del VIII Centenario de la Universidad, lo que supondría “hacer un flaco favor” a la institución académica y a la propia ciudad.

“Estamos preparando un gran acontecimiento europeo y mundial y todos nos tenemos que alejar de cualquier politización”,

precisó Lanzarote, que anunció que se va a poner en contacto con todos los candidatos a la Alcaldía salmantina para pedirles su colaboración para hacer realidad esta celebración “como corresponde”, trabajando ya “sobre proyectos tangibles y concretos”.

Por su parte, el candidato a la Alcaldía de Salamanca por el PSOE, Enrique Cabero, insistió ayer en reclamar a las administraciones central y autonómica “que se impliquen” en los proyectos ya aprobados para el 2018



Enrique Cabero, candidato socialista.

con el objetivo de dotarlos de financiación y hacerlos realidad.

Para ello, considera necesario que Salamanca y Castilla y León “seamos reivindicativos”, ante lo cual instó a la Junta y a las Cortes autonómica a situar a la celebración del VIII Centenario de la Usal entre sus prioridades políticas, recordando que las universidades son “un sector estratégico” para Castilla y León por su vinculación con la actividad empresarial y la creación de empleo en la región.